



EQUIPO DE TRANSICIÓN

Zaldívar dice estar abierto a cambios

Monreal afirma que los foros iniciarán a la brevedad

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

Los foros de discusión de la reforma al Poder Judicial que planteó la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, comenzarán a la brevedad, adelantaron el senador Ricardo Monreal, y el exministro Arturo Zaldívar.

Al salir de las oficinas de Sheinbaum, Monreal destacó que todos los sectores involucrados podrán formar parte de esta discusión.

“Se escucharían en foros temáticos a quienes estuvieran interesados en las reformas, especialmente en la judicial para que participaran en esta amplia discusión jueces, magistrados, ministros, trabajadores del poder judicial, abogados, escuelas de abogados, de derecho.

“A partir de ayer se están programando y organizando y es todo el mes de junio, julio, de agosto, y donde podemos escuchar, realizar foros no sólo en la ciudad, sino en las entidades federativas para escuchar al mayor número de personas interesadas posible. Hay un buen ánimo, apertura, mucha sensibilidad de la presidenta virtual y trabajaremos al unísono con



A partir de ayer se están programando y organizando (los foros) y es todo el mes de junio, julio, de agosto.”

RICARDO MONREAL ÁVILA
SENADOR DE MORENA

todo lo planteado”, expuso el Senador por Morena.

Monreal destacó que la fracción parlamentaria de Morena en el Senado estará abierta al diálogo con los partidos opositores.

En tanto que el exministro de la Suprema Corte Arturo Zaldívar insistió en que, pese a la premura del tiempo, el diálogo será abierto y serio.

“Empezamos un proceso de diálogo, y hay que ver cómo se va desarrollando, es un diálogo serio, es un diálogo abierto, honesto y con mucha apertura”, dijo Zaldívar.

Manifestó que si hay argumentos de peso están abiertos a cambios.

En entrevista radiofónica dijo: “Puede haber un argumento, que lo tenga una sola persona, y sea suficientemente convincente para generar algún ajuste, algún cambio, algún giro, estamos abiertos a esto. Hasta hoy no he leído ninguna, entonces tendrán que estar abiertos”.



Foto: Daniel Betanzos

Arturo Zaldívar dijo que habrá un diálogo serio, abierto, honesto y con mucha apertura.